



職 地元企業交流会 業について学んだ1日

7月24日、真龍中学校で厚岸町商工会青年部主催の『地元企業交流会』が行われ、町内全中学校から1・2年生(一部3年生)157人が参加しました。

参加企業13社のうち、生徒は興味のある業種のブースへ行き、説明を受けました。歯医者ブースでは、スコープで歯の型を作る機械の操作を実際に体験しました。

この交流会は、中学生に地元企業をより身近に感じてもらうために平成26年度から開催しています。

み 第2回楽しまnight ピアガーデン みんなで乾杯!

7月27日、『第2回厚岸はしご酒～湖北地区』の前夜祭として『ピアガーデン』が役場正面駐車場で初めて開催され、多くの人でにぎわいました。

お酒のほか焼き鳥やかき氷などもあり、子どもから大人まで楽しみました。数量限定で販売されたビアタワーサーバーは、多くの人買い求め、冷えたビールを味わいました。

28日のはしご酒は、昨年より参加人数が増え、200人の参加者が各店舗をはしごし、厚岸の夜を楽しみました。



輪 盆踊り大会 になって踊りました

8月18日と19日、松葉憩いの広場で厚岸町商店会主催の盆踊り大会が開催されました。

当初予定していた14日、15日は雨天のため延期となりましたが、両日ともに多くの町民が集まり、賑わいました。

18日は、子ども餅まき大会が行われた後、子ども盆踊りで浴衣をまとった子どもたちが、輪になって元気に踊り、続いて行われた大人盆踊りでは、お揃いの衣装や仮装し踊るグループもあり、訪れた人を楽しませていました。

散 あっけしあるいてあさごはん vol.3 歩の後は、美味しい朝食

8月19日、ネイパル厚岸で『あっけしあるいてあさごはん vol.3』が開催され、約20人が参加しました。

愛冠の散策路を、ネイパル厚岸のネイチャーガイドから植物などの説明を受けながら散歩。森林浴を楽しんだ後は、厚岸のイワシを使用した唐揚げや、炭火トーストなどの朝ご飯を堪能しました。参加者からは『朝の散歩は気持ちいい』『朝ご飯がお洒落で、とても美味しい』など好評で、子どもから大人まで、厚岸の朝を楽しみました。

